

## **ABSTRAK**

### **Pengaruh Kompetensi Inti dan Budaya Organisasi terhadap Kinerja UKM di Kota Payakumbuh Orientasi Kewirausahaan sebagai Pemediasi.**

**Oleh: Dhea Yulia Fonny**

Maksud dari tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui pengaruh Kompetensi Inti terhadap Orientasi Kewirausahaan di Kota Payakumbuh. (2) Untuk mengetahui pengaruh Budaya Organisasi terhadap Orientasi Kewirausahaan di Kota Payakumbuh. (3) Untuk mengetahui pengaruh Kompetensi Inti terhadap Kinerja UKM di Kota Payakumbuh. (4) Untuk mengetahui Budaya Organisasi terhadap Kinerja UKM di Kota Payakumbuh. (5) Untuk mengetahui pengaruh Orientasi Kewirausahaan terhadap Kinerja UKM. (6) Untuk mengetahui pengaruh Kompetensi inti terhadap Kinerja UKM dimediasi oleh Orientasi Kewirausahaan di Kota Payakumbuh. (7) Untuk mengetahui pengaruh Budaya Organisasi terhadap Kinerja UKM dimediasi oleh Orientasi Kewirausahaan di Kota payakumbuh.

Penelitian ini adalah penelitian kausal. Populasi pada penelitian ini yaitu seluruh pemilik atau manager UKM di Kota Payakumbuh sedangkan jumlah sampel dalam penelitian yaitu 125 responden. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis SEM menggunakan SmartPLS3.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : (1) Kompetensi Inti berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja UKM di Kota Payakumbuh. (2) Budaya Organisasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja UKM di Kota Payakumbuh. (3) Kompetensi Inti berpengaruh positif dan signifikan terhadap Orientasi Kewirausahaan di Kota Payakumbuh. (4) Budaya Organisasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja UKM di Kota Payakumbuh. (5) Orientasi kewirausahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja UKM di Kota Payakumbuh. (6) Kompetensi Inti berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja UKM dimediasi oleh Orientasi Kewirausahaan di Kota Payakumbuh. (7) Budaya Organisasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja UKM dimediasi oleh orientasi kewirausahaan di Kota Payakumbuh.

**Kata kunci:** Budaya Organisasi, Kinerja UKM, Kewirausahaan.